



AUS RHEINLAND - PFALZ

MITTEILUNGEN DES VERBANDES WOHNHEIGENTUM RHEINLAND-PFALZ E. V. Februar 2010

Geschäftsstelle: Grabenstraße 13, 56575 Weißenthurm
E-Mail: rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de

Tel. 02637/ 42 05, Fax: 02637/47 52
Internet: verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz

Landesverbandstag 2010

Hiermit wird die Einberufung unseres Landesverbandstages satzungsgemäß und termingerecht angekündigt.

Er findet statt am Samstag:
12. Juni 2010, 10:00 Uhr
im Siedlerheim Worms-Horchheim.

Anträge zum Landesverbandstag sind bis spätestens 16. April 2010 der Landesgeschäftsstelle vorzulegen.

Roland Walther
Landesvorsitzender

Siedlergemeinschaft Mendig Jahresabschluss – Weihnachtsfeier

Am 15.12.09 fand die Jahresabschluss-Weihnachtsfeier der Siedlergemeinschaft Mendig, im weihnachtlich dekorierten Saal des „Hotel Hansa“ in Mendig statt.

Eröffnet wurde die Versammlung durch den Vorsitzenden Herrn Heinrich Diensberg der die Mitglieder und den 1. Kreisvorsitzenden Herrn Dieter Wittig, die 2. Kreisvorsitzende Jutta Wittig und die Kreisvorstands-Schriftführerin T. Hensel begrüßte.

Der Vorsitzende Herr Diensberg berichtete über die verschiedenen Aktivitäten des Jahres 2009. Der Kassenbericht wurde von Kassiererin Frau Horch über den aktuellen Stand, sowie Einnahmen und Ausgaben offen gelegt. Unter anderem konnte man auch über einen Zuwachs von Mitgliedern mit einer neuen Anzahl von nun insgesamt 41 Mitgliedern berichten.

Der Vorstand wurde entlastet.

Der Kreisvorsitzende D. Wittig berichtete über Verschiedenes, was sich für das kommende Jahr 2010 ändern wird.

Der Landesvorstand hat den Auftrag den Landesverband von 9 Kreisgruppen, in 4 Regionen einzuteilen. Die einzelnen Ortsverbände bleiben aber weiterhin eigenständig. Es wird zu einer geringen Mitglieds- Beitragserhöhung kommen (durch Kostensteigerung), um die Vorzüge, welche die Mitglieder haben auch weiterhin gewährleisten zu können.

Christina Hensel, Schriftführerin

Sgm. Wittlich besucht den Landtag

Der Landtagsabgeordnete Dieter Burgard hatte einige Siedlerfreunde in den Landtag nach Mainz eingeladen. Nach einer Begrüßung durch ihn selbst im Landtag erklärte er seine Zuständigkeiten, führte mit uns eine kleine Diskussion, über das was er im Moment für seinen Wahlkreis erreicht hat, z.B. in der Schulpolitik. Dann ging er mit uns zum Essen. Nach dem Essen ging die Gruppe über den Weihnachtsmarkt um den Mainzer Dom. Um 17:00 Uhr nahmen wir geschlossen an einer Sitzung teil. Alles in allem ein gelungener Tag.

Franz-Karl Mußweiler, Schriftführer

Siedlergemeinschaft Wittlich Vorweihnachtlicher Familienabend

Horst Kirsch der 1. Vorsitzende der Siedlergemeinschaft Wittlich begrüßte mit etwas Verspätung seine Siedlerfreunde und den Landesvorsitzenden Roland Walther mit Gattin, im nicht so wie in den Vorjahren besetzten St. Bernhard Saal. Mit etwas Enttäuschung in seiner Stimme, begrüßte er gegenüber den Vorjahren eine etwas kleinere Siedlerschar. Woran es gelegen hat ist schwer zu sagen. Geboten wurde für die Anwesenden alles. Es gab ein deftiges Abendessen, als Nachtisch Plätzchen. Die Ehrengäste wurden mit einem Präsent beglückt. Für die Kinder, auch nicht so viele wie in den Vorjahren, hatte der Nikolaus eine Tüte mit Süßigkeiten parat. Für Unterhaltung sorgten Claudia und Peter. Sie spielten und sangen die schönsten und bekanntesten Weihnachtslieder die man kennt. *Franz-Karl Mußweiler, Schriftführer*

Ringsiedlung Osthofen

Nikolausfeier in der Siedlergemeinschaft

Es war einmal... und soll auch wieder so sein. Unter diesem Motto haben sich einige Mitglieder der Siedlergemeinschaft Gedanken gemacht, diese Feier wieder aufleben zu lassen. Im Vorfeld wurde ein Rundschreiben an alle Siedlungsmitglieder verteilt, um die Resonanz festzustellen, ob Interesse besteht eine Feier zu organisieren. Und die Reaktion kam sehr schnell, Geldspenden und Spenden in Form von Wein für den Glühwein, Kinderpunsch und Sachspenden wurden angenommen. Die eingekauften Süßigkeiten waren dann auch schnell in die Beutel verpackt, 25 an der Zahl!

Die Veranstaltung wurde für den Anger vorbereitet. Leider machte uns das Wetter einen Strich durch die Rechnung. Schnell musste umdisponiert werden, dafür unseren Dank an Fam. Geiß, die kurzfristig ihren überdachten Hof zur Verfügung stellte. Fleißige Helfer schleppten Festzeltgarnituren an, die Lichterkette wurde angebracht und der vorgeheizte Glühwein und Kinderpunsch wurde bereitgestellt. Alles wurde rechtzeitig fertig und schon kamen die Besucher groß und klein.

Auch ein selbstgebackener Kuchen und Teller mit Plätzchen wurden hingestellt.

Nachdem einige Lieder gesungen wurden, war auch der Nikolaus eingetroffen. Ganz eifrig wurden Gedichte aufgesagt, ein Flöten- und Gitarrenspiel wurde zum Besten gegeben und dann natürlich die Päckchen verteilt. Sogar an die Helfer hatte der Nikolaus gedacht, alle bekamen ein kleines Präsent. Danach fand noch ein geselliges Beisammensein statt. Glühwein und Kinderpunsch wurde getrunken, der Kuchen und die Plätzchen verspeist und alle gingen mit dem Wunsch heim, diese Feier sollte nicht die letzte gewesen sein.

Martina Fritz, Schriftführerin

Siedlergemeinschaft Koblenz-Güls

Am 20.11.2009 fand eine gemeinsame Mitgliederversammlung der zwei bestehenden Siedlergemeinschaften Koblenz-Güls statt.

Unter der Leitung von Roland Walther, Landesvorsitzender des Verbandes, wurde der Beschluss

gefasst, die beiden Gemeinschaften zusammenzuführen. Bei der danach stattgefundenen Vorstandswahl wurde der neue Vorstand wie folgt gewählt:

Hans-Peter Zimmermann, Vorsitzender;
Sigrid Fröhmel, Stellvertreterin;
Marianne Glaser, Kassiererin;
Hans Kiefer und Fritz Fröhmel, Beisitzer.
Die Siedlergemeinschaft Koblenz-Güls ist zu erreichen unter Tel. 0261/85239.

Wir sind offen für Anregungen und Tipps und würden uns freuen Ihr Interesse geweckt zu haben. Der Verband Wohneigentum e.V. tritt für die Förderung und den Erhalt des selbstgenutzten Wohneigentums ein. Auf allen politischen Ebenen setzt er sich dafür ein, dass junge Familien den Traum vom eigenen Heim verwirklichen können.

Hans-Peter Zimmermann, Vorsitzender

WIR GRATULIEREN

zur Goldenen Hochzeit:
Elisabeth und Ludwig Varoquier Mayen

zur Diamantenen Hochzeit:
Annemarie und Ludwig Faulhaber
Ko-Karlsruhe

zum 75. Geburtstag:
Fr. Elfriede Kehrig Neuwied
Hr. Winfried Beresheim Andernach
Fr. Erika Nick Ko-Karlsruhe
Hr. Johannes Bourme Ko-Karlsruhe
Hr. Ernst Conrad Idar-Oberstein 2
Fr. Hedi Gabel Mz-Weisenau

zum 80. Geburtstag:
Fr. Leni Eulgem Mayen
Fr. Lotte Schuster Mayen
Hr. Schmitt Jakob Mayen
Hr. Wolfgang Steinmann Neuwied
Hr. Norbert Maxein Neuwied
Fr. Marianne Römer Ko-Karlsruhe
Hr. Hans Hausmann Ko-Karlsruhe
Hr. Hans-Werner Ballat Kirm
Fr. Gertrud Kistner Eisenberg-Steinborn

zum 85. Geburtstag:
Fr. Inge Wissen Mayen
Fr. Elfie Philipps Andernach
Fr. Hilde Schnorbach Ko-Karlsruhe
Hr. Alfons Krist Stackeden-Elsheim

zum 90. Geburtstag:
Fr. Hild Froneberg Neuwied

zum 97. Geburtstag:
Fr. Lisa Mittag Neuwied

WIR TRAUERN UM:

Fr. Gerda Brust Mayen
Hr. Heinrich Budinger Wittlich
Fr. Christina Gill Mz-Gonsenheim
Hr. Helmut Gutzeit Mz-Gonsenheim
Hr. Arnold Schrepp Wo-Horchheim
Fr. Anneliese Welke Wo-Horchheim
Kurt Meyer Offstein

Ehre Ihren Andenken

Verantwortlich für die Landesmitteilungen:
Herr Lothar Kohl, Weserstraße 8, 67574 Osthofen
Tel.: (06242) 78 37, Fax: (06242) 91 17 79,
e-Mail: Lothar.Kohl@superkabel.de